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REPORTAGEM                                  Fake News: que estratégias para combater a desinformação? 
 

No início estávamos os três super animados com a experiência que iríamos retirar do Parlamento dos 

Jovens. Eu, a Cristiana Santos e a Leonor Ferreira, mesmo com um período de tempo apertado, pois 

recebemos as informações sobre as eleições escolares mais tarde que os restantes alunos envolvidos, 

conseguimos construir o nosso plano de maneira a fazer campanha e criar toda a nossa logística de trabalho 

rapidamente, com o empenho do grupo. Mesmo com a desistência dos nossos oponentes, fizemos um ótimo 

trabalho e ganhámos as eleições escolares com todo o mérito. 

 
Chegada das deputadas (Leonor Ferreira e Cristiana Santos) eleitas 

na Sessão Escolar de Tábua e do jornalista (Nuno Araújo) à AR! 

 

Mal sabíamos que o maior desafio ainda estava por vir: conseguir convencer as outras comunidades 

escolares do distrito de Coimbra de que as nossas medidas eram adequadas para avançarem para a fase final 

de Lisboa, e assim sermos o primeiro grupo do 3°Ciclo da nossa escola a representá-la na Assembleia da 

República. 

 
Deputados do Círculo de Coimbra: Leonor Ferreira e Cristiana Santos (Tábua);  
João Reis e Ana Ribeiro (Cantanhede); Mariana Simões – Porta-voz (Coimbra).  
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Depois de muito argumentar e apresentar todas as medidas, ficou decidido que as que iriam prosseguir 

não eram só as nossas. Ainda assim, fomos eleitos para representar o círculo eleitoral de Coimbra. O 

sentimento de realização e de dever cumprido até aqui, fez-nos acreditar que demos o nosso melhor para 

passar à fase final. 

 
    As deputadas de Tábua pelo círculo eleitoral de Coimbra (Cristiana Santos  
    e Leonor Ferreira) no debate e votação final global da Recomendação. 

 

 

A experiência na Assembleia da República foi superior a todas as nossas expetativas. Na Casa da 

Democracia podemos perceber, que o trabalho de deputado e de jornalista não é fácil, e aprender a valorizá-

lo. A oportunidade de os conhecer, pessoalmente, compensou o nosso esforço. Fomos muito bem recebidos 

e acolhidos naquela que afinal é a casa de todos. 

 

 
      Nuno Araújo e o grupo de jovens jornalistas na AR - Sala das Sessões Plenárias 

 

 

Gostámos imenso desta experiência que nos abriu os olhos para um dos problemas mais importantes 

não só para os jovens portugueses, mas também para todos os cidadãos do mundo. Esperamos, assim, ter 

contribuído para a implementação urgente das estratégias de combate às Fake News. Não podendo deixar de 

recomendar a todos os jovens, que aproveitem a oportunidade futura de participar no debate dos próximos 

temas propostos no âmbito deste excelente projeto. Fizemos amigos e recebemos conhecimento, nada mais 

gratificante que isso!  
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    Foto de grupo na AR - Sala do Senado.   

 
 

Agradecemos a todos os envolvidos, às professoras que nos ajudaram, à escola em parceria com a 

Câmara Municipal de Tábua por nos dar esta oportunidade e também à equipa do Parlamento dos Jovens por 

tudo o que nos proporcionou. O nosso bem-haja a todos! 
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Lisboa, 9 e 10 maio 2022 

 


